

Vía libre al nuevo césped

Escrito por 21DEhoy agenCYA. Foto: Juan Pagán. 10 de octubre de 2018, miércoles



El flamante nuevo piso artificial del campo de fútbol del polideportivo municipal Antonio Sánchez ya está dispuesto para acoger a los equipos de fútbol de la AD La Unión y de La Unión Atlético, cuyo equipo de tercera división lo estrenará este domingo, a las 18 horas, frente al CAP Ciudad de Murcia.

El partido es importante en la lucha por huir de la zona de cola, pues los unionenses suman 6 puntos en la clasificación mientras que los murcianos llevan uno más. Arbitrará Salvador Abril Portillo.